

Jürg Kappeler  
Grünliberale



**Stadt Chur**

Eingereicht anlässlich der  
Gemeinderatssitzung vom 4. FEB. 2016

  
Markus Frauenfelder, Stadtschreiber

eingereicht anlässlich  
Gemeinderatssitzung  
vom 04.02.16

## Interpellation: Reorganisation Departement 3

Im Zusammenhang mit der Reorganisation des Departements 3, welche erfolgreich durchgeführt wurde und auch zu beträchtlichen Einsparungen führte, tauchen immer wieder Gerüchte auf, welche eigentlich unhaltbar und für Chur nicht würdig sind. Deshalb fordern die Unterzeichnenden den Stadtrat auf, bezüglich folgender Fragen Transparenz zu schaffen:

- Wie hoch sind die realisierten Einsparungen längerfristig? Wieviel davon sind effektiv Einsparungen, wieviel Leistungsabbau?
- Wieviel kostete die Reorganisation insgesamt? Wieviel davon waren externe Beraterhonorare und wie gross war das Honorar für den für die Reorganisation beigezogenen massgebenden externen Berater? Welches war der interne Stundenaufwand für die Reorganisation? Auf welche Konten wurden diese Kosten verbucht?
- Trifft es zu, dass ein externer Berater, welcher für die Reorganisation beigezogen wurde, früher als „Wahlkampfberater“ für den aktuellen Stadtrat Leibundgut fungierte? Trifft es zu, dass von diesem Berater als ein Departementsziel die Wiederwahl von Stadtrat Leibundgut formuliert wurde?

Chur, 04.02.16, Jürg Kappeler

